



Pressemitteilung

Nr. 061 vom 22.08.2017

Keine Angst vor Maßnahmen zur Wiederbelebung eines Menschen

Thematische Veranstaltungen zur Woche der Wiederbelebung klären auf

Der plötzliche Herztod ist eine häufige Todesursache. In der Aktionswoche zur Wiederbelebung laufen im Landkreis Börde vom 18. bis 23. September 2017 verschiedene öffentliche Veranstaltungen, die über Maßnahmen der Hilfe bei einem Herzstillstand informieren.

Katrin Baier, Ärztliche Leiterin des Rettungsdienstes beim Landkreis Börde, stellt deutlich heraus: „Jeder kann helfen - man kann nichts falsch machen.“ Die Aktionstage sollen dazu beitragen, das Bewusstsein für lebensrettende Fähigkeiten jedes Einzelnen zu schärfen und zum Handeln zu ermutigen. „Planen Sie etwas Zeit ein, um sich zu informieren“, wirbt Katrin Baier für eine rege Teilnahme. „Bedenken Sie, jeder kann einmal selbst in die Lage kommen, auf lebensrettende Hilfe angewiesen zu sein“.



Geplante Veranstaltungen zur „Woche der Wiederbelebung“ im Landkreis Börde:

Rettungsdienst Landkreis Börde

20.09.2017 von 08:00 Uhr bis ca. 13:00 Uhr in Haldensleben
Grundschule „Erich Kästner“
Waldring 112 / 39340 Haldensleben

DRK Rettungsdienst Börde gGmbH

18.09.2017 von 09:30 Uhr bis ca. 11:30 Uhr in Erxleben
Verbrauchermarkt „EDEKA“ / Parkplatz
Magdeburger Straße 1 / 39343 Erxleben

19.09.2017 von 09:30 Uhr bis ca. 11:30 Uhr in Oschersleben
Fußgängerzone
Halberstädter Straße / 39387 Oschersleben (Bode)

20.09.2017 von 09:30 Uhr bis ca. 11:30 Uhr in Oebisfelde
Verbrauchermarkt „Penny“ / Parkplatz
Lessingstraße 24 / 39646 Oebisfelde

Kontakt:

Uwe Baumgart
Gerikestraße 104
39340 Haldensleben

Telefon: +49 3904 7240-1204
Telefax: +49 3904 7240-51204
E-Mail: presse@boerdekreis.de

Johanniter-Unfall-Hilfe e. V.

23.09.2017 von 10:00 -16:00 Uhr in Hermsdorf
„Elbepark“ im Innenbereich des Haupteingangs sowie im Außenbereich
Am Elbepark / 39326 Hermsdorf

Krankentransport & Rettungsdienst Ackermann GmbH

21.08.2017 von 14:00 Uhr bis ca. 16:00 Uhr in Bottmersdorf
Rettungswache Bottmersdorf
Dr.-Hübener-Straße 28 / 39164 Wanzleben-Börde

Die Aktionswoche ist eine gemeinsame Initiative des Berufsverbandes Deutscher Anästhesisten, der Deutschen Gesellschaft für Anästhesiologie und Intensivmedizin sowie der Stiftung Deutsche Anästhesiologie.